

vice des Incendies, demandant qu'un congé de six mois lui soit accordé à compter du 1er novembre prochain, vu le mauvais état de sa santé.

Après avoir pris connaissance des certificats des docteurs Joyal et Lachapelle, mis devant la Commission, et

Attendu qu'il ne peut être question, dans l'intérêt du Département, d'accorder un congé de six mois au chef du service des Incendies;

Vu les nombreuses années durant lesquelles M. Z. Benoit a servi dans la brigade du Feu de Montréal;

Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de permettre au chef Benoit de prendre sa retraite à dater du 1er novembre prochain et qu'une indemnité de \$5,000 lui soit payée par la Ville, sujette à ratification par la Législature.

2.—Soumise et lue une lettre du contremaître John Brophy, de la caserne de pompiers No 9, offrant sa résignation comme contremaître.

Résolu: Que sa résignation soit acceptée.

Adjournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 19 octobre

Son Honneur le Maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

REQUETES, ETC.

1.—Du "Board of Trade" de Montréal:

(a) A l'effet de donner le droit de voter aux compagnies par actions;

(b) A l'effet d'organiser un service des Travaux Publics;

(c) Offrant son concours pour diminuer le nombre des échevins;

(d) Demandant d'acheter la propriété Redpath pour la convertir en parc.

Renvoyées à la Commission spéciale de Législation.

(e) Demandant qu'un contingent de dix pour cent (10%) du corps de Police soit à cheval.

Renvoyée à la Commission de Police.

(f) Demandant que soient réduits les gages des journaliers, et que des arrangements soient conclus avec la "M. S. Ry Co." re enlèvement de la neige, etc.

Déposée sur le bureau.

2.—De M. T.-C. Simpson, demandant la permission d'ériger une écurie au No 1599 rue Richmond.

3.—De M. A. LaFontaine, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

4.—Des Commissaires du Port et du gérant de la Ligne Dominion, se plaignant de l'état malsain du bassin où la ligne Dominion place ses steamers.

Déposée sur le bureau.

5.—De l'assistant-maître des Postes, demandant d'être informé des changements dans les noms des rues et les numéros des maisons.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

6.—De la Fraternité des Peintres et Décorateurs, contre la réduction du salaire des employés de la Corporation.

Déposée sur le bureau.

ing that he be granted six months' leave of absence, from the 1st November next, owing to the bad state of his health, was again submitted.

After having taken cognizance of certificates from Messrs. Joyal and Lachapelle, medical doctors, placed before the Committee, and

Whereas the granting of six (6) months leave of absence to the chief would not be in the interest of the Department;

In view of chief Benoit having served a great number of years in the Fire Department of Montreal,

On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that chief Benoit be allowed to retire on pension from the 1st November next, and that he be granted an indemnity of \$5,000 by the City, subject to ratification by the Legislature.

2.—Submitted and read a letter from foreman John Brophy of No 9 Fire Station, offering his resignation as foreman of the Fire Brigade.

Resolved: That his resignation be accepted.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 19th of October.

His Worship the Mayor Louis Payette, Esq., in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

PETITIONS, ETC.

1.—From Montreal Board of Trade:

(a) To grant right of vote to joint stock companies;

(b) To establish a public works department;

(c) Offering its cooperation to reduce the number of aldermen;

(d) Asking that Redpath property be acquired for park purposes.

Referred to Legislation Special Committee.

(e) Asking that ten per cent of the police force be mounted.

Referred to Police Committee.

(f) Asking that laborers wages be reduced, and that arrangements be made with M. St. Ry Co. re snow removal, etc.

Laid on the table.

2.—From T. C. Simpson, for leave to erect a stable at No. 1599 Richmond street.

3.—From A. LaFontaine, for leave to open wood yard.

Referred to Fire and Light Committee.

4.—From Harbour Commissioners, and manager of Dominion Line, complaining of unsanitary condition of the Basin at which Dominion Line steamers are berthed.

Laid on the table.

5.—From asst.-postmaster, asking to be notified of changes of street names and numbers.

Referred to Road Committee.

6.—From Fraternity of Painters and Decorators, against reduction of salary of corporation employees.

Laid on the table.